



ロイヤル通信

Tel. 0952-53-8540 Fax. 0952-52-5600
<http://www.royalkanzaki.jp/>
 メール nursinghome@royalkanzaki.jp
 令和4年10月号 ケアホームロイヤル神埼

VOL.
153

敬老会

9月15日(木)、「ロイヤル神埼敬老会」が開催されました。施設でコロナウイルス感染症が広がっていたため、残念ながら夏祭りも中止となり、久しぶりの行事となりました。今年は百歳の方が3名おられ、賞状をお渡ししました。大変、喜ばれていらっしゃいました。これから秋も深まり、寒くなってきます。皆様の体調に気を配りながら、この秋、冬も乗り越えていきたいと思えます。



プレゼント

今年の敬老会でのプレゼントは昨年と同様、タオルでした。皆さんが使えるものということでお風呂や居室での手拭きにするなど皆さん重宝されていて喜んでもらいました。



新職員紹介

福成 浩子さん(看護師)

はじめまして。9月に入职した福成です。趣味は映画 DVD 鑑賞と動物のお世話です。ロイヤルには元気な利用者様が多く反対に元気を頂いている毎日ですが、利用者様が益々元気でいられます様、健康管理とケアを頑張っていきたいと思っています。よろしくお願いたします。



日本の鉄道は佐賀藩の人物が中心となって作られた

10月14日は1872年、日本で初めて鉄道が開通したことにちなんで、「鉄道の日」です。日本の鉄道は佐賀藩士大隈重信らが中心となって計画された大事業でした。また、藩主鍋島直正は船や鉄道などの動力となる蒸気機関の導入にいち早く乗り出し、国産初の実用蒸気船「凌風丸」を完成させました。九州で初めて鉄道が開通したのは1889年博多―千歳川仮停車場間で千歳川は筑後川の別名で、現在の肥前旭・久留米間に停車場が作られました。

10月生まれの皆さん

田中セツ子様	100歳
松本フチ子様	95歳
益田 三夫様	75歳
田中 秋子様	74歳

最近、急に寒くなってきて、温かい飲み物が欲しくなってきましたね。ご家族の皆さんも体調を崩されないよう、お気をつけください。

コロナワクチン4回目とインフルエンザ予防接種

コロナワクチン4回目についてですが、予定を立てようと思っていたところで施設での感染が広がったため、先送りになっていました。今回は未感染者の方に10月13日(木)に接種をすることにしております。感染された方につきましては11~12月あたりを予定しております。また、インフルエンザ予防接種も10月31日(月)に予定しております。これにつきましては希望される全員の方一斉に接種することにしております。今年はインフルエンザが流行するのではという予測がされております。感染を予防するためにはコロナと同様、手洗いや消毒、うがいが一番です。食事前やトイレの後、外出の後など励行してまいりたいと思えます。